

Facultad de Empresariales

Actualidad

Alumnos de Leinn impartirán talleres de emprendizaje a alumnos/as de Bermeo.

08/01/2014

El objetivo de los talleres es inculcar la mentalidad emprendedora entre los estudiantes de Bachiller. Los jóvenes que ya han impartido talleres en los centros de Gernika y Barrutialde (Arratzu) se desplazarán también al Instituto de Bermeo para ofrecer sus conocimientos en materia de creatividad e innovación. Jon Ander Musatadi, alumno de LEINN e impulsor de esta iniciativa, a la vez que socio de la cooperativa GLOW asegura que el objetivo principal del taller 'Haziz hezi' es motivar a los jóvenes y enseñarles el aprendizaje de primera mano, creando dinámicas divertidas.



